

Trabajo Practico: Si yo fuera

Personaje que elegí: Konrad Kuse

Una breve historia de Historia: Konrad Kuse

Diario de:

Konrad Kuse

30 de junio de 1935

Mi nombre es Konrad Kuse, nací en Berlín, Alemania el 22 de junio de 1910, a día de hoy tengo 25 años y ahora mismo estoy en Estados Unidos donde me compré este diario donde haré mis apuntes. Juntos a mis amigos estamos intentando crear el siguiente gran DIPOSITIVO que ayude a la humanidad, pero no sabemos qué.

12 de marzo de 1939

Bueno aquí estamos devuelta en Berlín en la casa de mis padres luego de un viaje de estudio en el cual conseguí mi título de ingeniero civil y estoy con mis amigos intentando crear "ese" dispositivo y no sabemos qué hacer. He estado pensando en algo que nos ayude a limpiar o que haga nuestros quehaceres domésticos, pero no sabemos cómo.

20 de octubre de 1939

Hoy se me ha ocurrido una fantástica idea que podemos hacer me es puesto a pensar que si pudiéramos crear maquina en la pudiéramos buscar información como un libro, hacer cuenta como una calculadora y poder almacenar datos como una libreta, se me

25 de enero de 1940

Hoy he terminado el primer prototipo de (todavía no sé cómo llamarla) que este hecho de unas pocas latas y palancas al cual llamare Z1, pero no ha funcionado y por poco prendo el garaje de mi casa así que debo intentar hacer que soporte la potencia el circuito.

14 de julio de 1940

Hoy he terminado mi segundo prototipo se llama Z2 y esta pose relés de teléfonos, pero tampoco ha funcionado creo que todavía necesita algo que soporte la potencia, pero no daré por vencido y seguiré intentando hasta que funcione.

30 de septiembre de 1940

Esta mañana he comenzado con el tercer prototipo El Z3, de tecnología electromecánica, estaba construido con 660 relés, tenía una frecuencia de reloj de ~5 Hz, y una longitud de palabra de 22 bits. Y a contario de otros prototipos este a podido funcionar, aunque no podrá conectarse ya que tardaría unos 28.000 años solo para poder lograr el arranque.